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 2023年度九州支部総会が5月23日（火）支部会員25名と本部から土屋新理事長参加のもと

エーザイ福岡 CO 会議室（BiVi 福岡6階）で、4年ぶりに開催されました。 

総会は、堺支部長の挨拶から始まり、土屋新理事長の自己紹介と本部方針が発表されま

した。 

新入会員は、日原さん、杉本さん、原さんで出席の杉本さん、原さんに挨拶していただき

ました。原さんには、早速、理事に就任してもらいました。 

今年度支部会員は88名で、10名の役員体制で、松田さんには副支部長に、岡部さんには会

計に就任してもらいました。 

今年度の活動計画は、 

①支部理事会の活性化と新理事勧誘と42名の LINE グループによる情報交換、Zoom による 

 リモート理事会の開催 

②エリア・同世代・仲良しグループでの活動企画の提案 

③総会、新年会の新たな形での開催 

④同好会活動の推進 

⑤健康維持・増進、毎日30分以上を楽しく歩く 

⑥SDGs 活動では、まず豊友会のホームページの閲覧と入力 

が紹介され了承されました。 

次に菅原理事から2022年決算と2023年予算案の紹介と三代理事から監査報告があり、承

認されました。 

同好会報告は、歩こう会の実績が報告されました。 

講演は、副支部長に就任された松田さんにお願いし、長崎県マンション管理士会理事の

立場から、「相談会の事例から等価交換方式マンションを考察する」との演題で話しても

らいました。マンション住まいの人もいらっしゃるので、マンション管理者について興味

深く拝聴されていました。 

 

懇親会は、ホテルモントレ福岡で行いました。 

今までは、居酒屋での会場が多かったのですが、今回は4つ星ホテルでナイフ・フォーク



での会食となりました。 

懇親会に先立ち、高千穂から参加の佐藤高功さんから、自分で生産された高千穂町産棚

田米ヒノヒカリ3合のお土産が参加者全員に配られました。後日、食べられた人より、び

っくりするほど美味しかったとの感謝の言葉が、LINE でありました。 

懇親会は、土屋理事長の乾杯の挨拶から始まり、大変盛り上がっていました。 

会終了後は、それぞれのグループで夜の中洲に繰り出して行きました。 

 


